



**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Stadt Erkelenz **- DER BÜRGERMEISTER -**

Erkelenz, im März 2023

Grußwort des Bürgermeisters

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

1923 gegründet gibt es den Grün-Weiß Sparta Gerderath jetzt bereits seit 100 Jahren. Dazu gratuliere ich herzlich und bedanke mich für das herausragende Engagement und Durchhaltevermögen. Die Leidenschaft für den Fußball und das Anliegen, auch für Kinder und ältere Menschen Angebote zu machen, unterstütze ich gerne und folge der Bitte die Schirmherrschaft für den Verein zu übernehmen.

Nicht nur beim Fußball, sondern auch bei weiteren gemeinsamen Unternehmungen wird der Zusammenhalt im Team gestärkt. Langjährige Freundschaften und sozialer Zusammenhalt sind das erfreuliche Resultat – selbst weit über die Stadtgrenzen hinaus. Denn die Wurzeln der mittlerweile fast 50-jährigen Partnerschaft zwischen Erkelenz und dem französischen Saint-James liegen in einer ursprünglich sportlichen Verbindung mit dem Sparta Gerderath.

Die Verknüpfung aus Sport und Tradition zeichnet den Verein aus. Damit dies auch in den nächsten 100 Jahren funktioniert, braucht es Menschen, die bereit sind, ehrenamtlich Zeit für die Gemeinschaft zu investieren – im Vorstand, am Spielfeldrand und bei vielen anderen Gelegenheiten. Ihnen und natürlich auch den sportlich Aktiven, ohne die ein Sportverein nicht existieren könnte, gilt mein besonderer Dank. Machen Sie weiter so!

Ein schönes Jubiläumsfest und viel Erfolg bei den anstehenden Unternehmungen wünsche ich allen Vereinsmitgliedern und Gästen in Gerderath!

Herzlichst

Stephan Muckel
Bürgermeister